



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

2002: el euro entra en circulación en 12 países de la UE

El **1 de enero de 2002**, el **euro entró en circulación** en 12 países de la Unión Europea en lo que posiblemente ha sido **uno de los cambios más importantes** que han vivido los ciudadanos europeos. Con la conversión del euro en moneda de uso común en sustitución de la peseta, el marco, el franco francés a la lira, **culminaba un largo proceso** que, de un modo u otro, acompañó a Europa desde la década de 1960.

Desde esa época, **la Unión Económica y Monetaria (UEM)** ha sido una **meta** de la Unión Europea. Sin embargo, diversas **barreras políticas** y económicas obstaculizaron el camino: un compromiso político a veces débil, **divergencias en las prioridades** económicas y turbulencias en los mercados internacionales fueron algunas de los **escoyos** que fueron surgiendo a lo largo de la historia.

En el periodo inmediatamente posterior al **final de la Segunda Guerra Mundial**, Europa disfrutó de un periodo de **estabilidad** que, sin embargo, no duró mucho tiempo. La **agitación de los mercados** monetarios internacionales

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |